

ASPIRASI WARGA

Danrem 032/Wirabraja Kunker ke Kodim 0312/Padang

Syafrianto - PASAMAN.ASPIRASIWARGA.COM

Oct 8, 2024 - 16:38



Padang - Komandan Korem 032 Wirabraja Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 032 PD I BB, Ny.Trismi Wahyu Eko Purnomo melakukan kunjungan kerja ke Markas Kodim 0312/Padang, bertempat di Jln. Mh Thamrin No.5 Kec Padang Timur, Kota Padang, Selasa (08/10/2024).

Dalam kunjungan kerja ini, Danrem bersama Perwira Staf Korem 032/Wbr yaitu Kasrem Kolonel Inf Sapta Marwindu dan Ibu Wakil, Kasi Ops Kasrem Kolonel Inf

Ahmad Fikri Dalimunthe beserta Istri, Kasilog Kasrem Kolonel Czi Wiwid Wahyu Hidayat, Kasi Ter Kasrem beserta Istri.

Kunjungan tersebut langsung disambut hangat Dandim 0312/Padang Kolonel Kav Yudha Setiawan, SE, PSC.,M.Sc, beserta Istri dan Para Perwira Kodim, Bintara, Tamtama, PNS dan Ibu Persit KCK LXVI Kodim 0312/Padang.

Dalam Pengarahannya, Danrem 032/Wbr Menyampaikan kedatangannya kali ini untuk silaturahmi serta menyampaikan beberapa

arahan kepada Prajurit serta Keluarga Besar Kodim 0312/Padang terkait tugas pokok dan perkembangan situasi di jajaran Korem 032/Wbr.

Pada kesempatan tersebut, Danrem menghimbau agar seluruh anggota memelihara keharmonisan keluarga masing masing dan pintar pintar memanfaatkan waktu untuk mempersiapkan garis belakang rumah tangga agar lebih baik.

"Mari kita siapkan keluarga terutama anak anak kita agar lebih baik dan berhasil dari kita," jelas Danrem.

Danrem juga berharap agar dalam melaksanakan tugas khususnya Babinsa dapat memanfaatkan potensi wilayah untuk mendukung tugas pokok dan bisa meningkatkan kesejahteraan keluarga.

Selanjutnya Danrem mengucapkan rasa bangga atas kinerja anggota Kodim 0312/Padang khususnya setelah terpilih menjadi perwakilan Kodim dari Kodam I/BB untuk mengikuti lomba Kampung Pancasila.

" Untuk itu Saya pesankan kepada Dandim agar menyiapkan secara maksimal, mudah mudahan mendapat penilaian yang terbaik, " tegas Danrem

Sebelum mengakhiri pengarahannya, Danrem juga mengingatkan agar dalam pelaksanaan Pilkada seluruh anggota memegang teguh netralitas TNI dan menjauhkan segala bentuk pelanggaran.

Acara diakhiri dengan penyerahan 2 unit mesin rumput dan foto bersama.